



## REPRESIÓN Y CÁRCEL: ARMAS DE PEÑA PARA AFIANZAR SUS REFORMAS

- La Sección XXII de la CNTE repudia la represión hacia nuestros compañeros y exige la inmediata libertad de los detenidos.

### A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Nuevamente, toda la fuerza del estado vuelve a utilizarse para ejecutar su brazo represor contra los maestros y maestras del país, que salieron en defensa de sus empleos y en repudio a una reforma que busca el despido del magisterio nacional porque representa ante la oligarquía nacional, una amenaza para sus intereses pactados con grupos internacionales para seguir saqueando al país.

Desde el día de ayer, fechas en las que bajo la presión y amenazas, los maestros fueron llamados a presentar un examen impuesto por el gobierno de Enrique Peña Nieto para “justificar” el despido masivo de los mismos, cuerpos policiacos arremetieron contra los maestros de varios estados con golpes, agresiones y finalmente, detenciones que solo evidencian que a fuego, sangre, desapariciones y el encarcelamiento, quieren callar la protesta social.

Las inconformidades y muestras de lucha nacional que se presentaron desde el inicio de la aplicación de este examen punitivo, dan cuenta de que las fallidas reformas no pasarán mientras la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) siga en pie de lucha por la defensa del empleo y por una educación laica y gratuita.

Las detenciones de nuestros compañeros maestros y de integrantes de organizaciones sociales que salieron en respaldo de una lucha unitaria, dan muestra de que este gobierno en un acto desesperado por legitimar sus políticas, reprime, hostiga y detiene a todo aquél que salga en su contra.

Sin embargo, la CNTE manifiesta que no habrá obstáculo alguno que la unidad y organización de la CNTE, estudiantes, obreros, campesinos, empleados, padres y madres de familia, organizaciones sociales, no gubernamentales, intelectuales y el pueblo, pueda vencer.

Ante este panorama de represión y encarcelamiento, la Sección XXII de la CNTE manifiesta lo siguiente:

- Exige la libertad inmediata de los compañeros detenidos de Tlaxcala y Morelos porque se trata de una acción arbitraria ejecutada con miras a desaparecer la protesta social pacífica.
- Responsabilizamos a los gobiernos de esos estados y a Enrique Peña Nieto, de la integridad física de los compañeros maestros e integrantes de organizaciones sociales.
- Exigimos respeto a la libertad de manifestación de ideas y lucha contra un sistema mezquino y corrupto.
- La Sección XXII aglutinada en la CNTE exige el cese a la represión, intimidación y represión laboral que ejercen los gobernadores desde los estados contra los maestros, para imponer las reformas de Peña Nieto.
- Los maestros del país y los frentes que se siguen organizando junto a diversos sectores, no daremos ni un paso atrás, ¡hasta la victoria siempre!.

**¡POR LA DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA Y DE NUESTROS DERECHOS LABORALES!**  
**¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!**  
**¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!**  
**¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 15 de noviembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL**  
**UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS**  
**CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**